

Finaliza búsqueda de ciudadanos cubanos desaparecidos en un naufragio cerca de Cayo Sal, Bahamas



REPÚBLICA DE CUBA
Ministerio del Interior

La Habana, 15 mar (RHC) Como se informó, tras la mejoría de las condiciones hidrometeorológicas, en los días 12 y 13 de marzo continuaron las acciones de búsqueda, en una extensa área que comprendió la cayería y aguas territoriales cubanas desde el norte de Isabela de Sagua, Villa Clara, hasta Punta Hicacos, Matanzas, con el objetivo de localizar a los ciudadanos desaparecidos en las proximidades de Cayo Sal, Bahamas.

En esta operación participó una aeronave de la Fuerza Aérea Revolucionaria, unidades de superficie de las Tropas Guardafronteras, embarcaciones de pesca, del turismo y particulares, sin que encontraran personas, ni otros restos del naufragio.

El Ministerio del Interior, en nota enviada a nuestra redacción, precisó que, teniendo en cuenta el tiempo transcurrido del lamentable suceso, se dan por concluidas las acciones de búsqueda, lo que ha sido informado a los familiares de los desaparecidos.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/250638-finaliza-busqueda-de-ciudadanos-cubanos-desaparecidos-en-un-naufragio-cerca-de-cayo-sal-bahamas>



Radio Habana Cuba